

L'ambassadeur du Venezuela à l'ONU est élu président du Comité de décolonisation



ONU, 26 février, (RHC-PL).-L'ambassadeur du Venezuela à l'ONU, Rafael Ramírez, a été élu président du Comité Spécial de décolonisation, organe formé de 29 pays.

Cette élection a eu lieu lors de la première réunion de ce comité créé par l'Assemblée Générale des Nations Unies en 1961 conformément à la résolution 1514 de 1960, connue comme la Déclaration sur l'octroi de l'indépendance aux pays et aux peuples colonisés.

Le diplomate vénézuélien s'est dit reconnaissant, au nom du pays sud-américain, de l'opportunité de diriger l'organe et a mis en exergue le travail de l'Équateur durant l'année 2015

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/85451-lambassadeur-du-venezuela-a-lonu-est-elu-president-du-comite-de-decolonisation>



Radio Habana Cuba